Weniger Müll

Viele Helfer beim Aktionstag

Friedberg (pm). Mit großer Resonanz hat die Stadt Friedberg kürzlich ihre jährliche Müllsammelaktion »Sauberhaftes Friedberg – wir für unsere Stadt« veranstaltet. Eingeladen hatte die Erste Stadträtin Marion Götz.

der Stabsstelle »Sauberes Friedberg« mit Beteiligung der städtischen Entsorgungsbetriebe organisiert. Tatkräftige Unterstützung leistete der Baubetriebshof. In den Stadtteilen waren die Ortsvorsteherin und glieder der Ortsbeiräte eine große Hilfe bei der Umset-

zung. Gesammelt wurde im gesamten Stadtgebiet.

Etwa 150 Friedberger Bürgerinnen und Bürger jeden Alters beteiligten sich bei schönstem sonnigem Herbstwetter an der Aktion. Wie die Stadt mitteilt, sei erfreulicher-Der Aktionstag wurde von weise weniger Müll als sonst üblich zusammengekommen.

Das Rathaus stellte die benötigten Hilfsmittel sowie Proviant-Taschen zur Stärkung für alle Mitwirkenden zur Verfügung. Die eigens für diese Aktion beschafften und bedruck-Ortsvorsteher und weitere Mit- ten Handschuhe durften die Teilnehmer anschließend behalten.





Einige der etwa 150 Helfer sind auf den Bildern zu sehen, unten Mitglieder des Angelsportvereins und oben Teilnehmer auf dem Burgfeld. FOTOS: PM